





Neruda, premio Nobel

● Al entrar en prensa esta revista, el Premio Nobel de Literatura le fue concedido al vate chileno Pablo Neruda. El Cardenal le envió un cable señalándole "Celebramos justo galardón que premia al servidor de la belleza sin fronteras". A la prensa dijo luego el prelado: Como lo expresó en el cable, este galardón, internacionalmente el más consagratorio, viene a hacer justicia a quien, por encima de toda otra consideración, ha sido un servidor de esa Belleza que no tiene fronteras. La Iglesia —así lo dije al conferirle el Doctorado Honoris Causa de la U.C. en 1968— aprecia la Verdad, el Bien y la Belleza aunque estén representados en quienes no participan de su convicción religiosa. El sectarismo está refido con nuestra esencia profunda. En todo lo que es bueno y hermoso saludamos un destello del Dios infinito.

R 46 — I.D.S. Iglesia de Santiago.
Nº 60, SEPT.-OCT. 1971.

69961 L

Neruda, premio Nobel. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda, premio Nobel. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)